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新潟 RC 2 月第 ４例会 (2018.2.27) №３２２１ 

 

(1) ロータリーソング「それでこそロータリー」斉唱 

(2) 徳永 昭輝会長挨拶 

今月は、平和と紛争予防/紛争解決月間です。北朝鮮の参

画をめぐり、政治利用云々と騒がれながら開幕したピョ

ンチャン冬季五輪も終わり、日本選手団の活躍で史上最

多の１３個のメダルを獲得しその日本選手団が昨日帰国

しました。スピードスケート女子５００メートルで金メ

ダルを獲得した小平奈緒選手は、長野県の茅野市出身だ

ったこともあり、その活躍ぶりを誇りに思いながら見て

いました。レースが終わり、２位におわった韓国のライ

バル、イサンファ（李相花）選手を抱きかかえたシーン

にも感動しましたが、帰国後に「この１７日間は世界の

仲間とのつながりを感じさせてくれた」といった発言は、

選手たちの友情が国境を越えた共感を与えてくれたと思

っています。帰国した選手たちの一人一人の発言にも、

国際ロータリーの平和と紛争予防/紛争解決月間にふさ

わしい内容が多く非常に感銘しました。 

 ２月２３日は、１９０５年ロータリークラブの初めて

の会合が開かれた日ですが、２５６０地区旧新潟市内７

ＲＣ合同例会が ANAホテルで開催されました。新潟 RC

からも５４名が参加されました。 

 113年前、1905年 2月 23日、ポール・ハリスは、親睦・

人脈・くつろげる場を求めて、会員の事務所で初めて例

会を開催しました。ポールは、例会は「童心に帰る」こ

とが出来る、またある会員は「例会の 1時間は神様にな

る時間」だというように、例会は人間性を取り戻す時間

という意味だと言われています。ロータリーは、初めに

親睦・友愛があり、ここから職業奉仕が生まれ、社会奉

仕に成長し、それが広がって国際奉仕になったものであ

り、これを貫く思想を「奉仕の理想」と呼ぶようになり

ました。 

 いま、志を同じくするクラブが、次々と各地に生まれ

国境を越え、200以上の国と地域に広がり、クラブ数

35,727、会員数 1,220．185人（2017．8.31．）と、多様

性に富んだ組織となっています。 

 イアンＨ．Ｓ．ライズリーRI会長は、“ロータリーの

未来に何が待ち受けているのか、誰も知りません。私た

ち一人一人に残されているのは、変化をもたらすロータ

リーを通して奉仕と親睦の結びつきを築き、強くするこ

とで、ポール・ハリスとその友人たちが築き上げた強固

な土台をもとに、さらなる発展を遂げさせていくことで

す”と述べています。 

新潟 RCとしては新たな目標として、① 若いロータ

リアンを、② 女性会員を迎え入れていくために努力し

たいと思います。 

  今日は、新潟市内でも梅毒が増えているということ

が新潟市保健所から連絡がありました。以前にも触れま

したが、改めて梅毒についてお話をしたいと思います。 

 ～梅毒は性感染症です～ 

 梅毒は、梅毒トレポネーマという病原菌によって引き

起こされます。梅毒は性的接触により感染します。性器

と性器、性器と肛門（アナルセックス）、性器と口（オラ

ールセクス）などで感染部と粘膜や皮膚が直接接触する

ことで感染します。 

 ～性感染症の患者数は全体的には減少傾向なのに、 

   なぜ梅毒が増加しているのか？～ 

 主な性感染症は、淋菌感染症、性器クラミジア、性器

ヘルペス、人パピローマウイルス（ＨＰＶ）、エイズなど

があります。これらの中の性感染症の男性の尿道炎（淋

菌、クラミジア）は２００２年をピークに減少していま

す。 

1990-2000年代においては、新規エイズ感染症報告数は

増加傾向でしたが、2008年以降は横ばい傾向（ただし、

新規エイズ患者報告数は増加傾向）にあります。なぜか？ 

若年層の人口が減少している、若者がセックスをしな

い；草食化が挙げられています。 

 ～医者と患者の梅毒への意識低下～ 

 江戸時代に大流行し、100年前の大正時代には、日本

人成人の10人に1人が梅毒であったというデータもあり、

非常に恐れられた病気でしたが、1940年代にペニシリン

が開発され、1948年性病予防法が交付され、患者数が激

減した。 

 2017-18年度 

国際ロータリー会長 

イアン・ライズリー 

 

2017～18 年度 
新潟ロータリークラブ会長 

 
徳永 昭輝  

 
 

国 際 ロ ー タ リ ー

2017-18 年度テーマ 



梅毒の初期症状は、最初性器周囲におできからはじまり、

手足や身体中に発疹が出来るが、①それらの症状は一時

的に治ってしまうことから発見が遅れてしまう、②症例

が少ないことから梅毒と診断できず根本的な治療をし

ないまま放置してしまうケースが多いことなどが背景

にあると考えられます。 

 ～外国人観光客からの感染～ 

現時点で明らかなエビデンスはありませんが、2013年

ころから梅毒患者数が増えている事、外国人観光客の増

加と一致しており、多くの外国人客が日本の性サービス

を利用しているという報告がある。中国では日本以上の

増加を見せている。中国の人口は日本の約 10倍、梅毒

患者数は日本の 300倍と言われています。 

 この梅毒の増加について、皆さんはどう考えますか？ 

 

 

 

 

(3) ３分間スピーチ 

・宝商事㈱代表取締役社長 山田 隆一君 

 

 

 

 

・㈱新潟博報堂 代表取締役社長 山田 眞君 

 

 

 

 

 

 

(4) 新会員紹介 

 

 

 

 

はじめまして！二月一日付で着任いたしました、㈱ＪＴＢ関

東 法人営業新潟支店の山田周と申します。出身は千葉

県佐倉でありますが、新潟勤務は上越高田で十三年、長

岡で六年、そしてこのたびの新潟で計二十年となり、まさに

自分にとって、新潟は第二の故郷の感があります。もはや

東京にいても、新潟行の新幹線に乗ると、ホッとした気分

になるほどです。趣味はスポーツで、やるのも観るのも大

好きです。学生時代は剣道をやっておりました。実はゴル

フも大好きなのですが、四年程前に腰痛になってから、全

く遠のいております。ですが、今回環境も変わったこともあ

り、これを機に恐る恐るではありますが、再開してみたいと

密かに考えております。今年は例年以上に大雪ですが、

桜が咲く頃に信濃川沿いを散歩するのを楽しみにしており

ます。さらには〝柳都新潟〟の美酒美食も満喫したいと思

います。何卒よろしくお願いいたします 

 

(5) 委員会報告 

・内田会計より２０１７-１８年度半期決算報告 

・田中堅一郎監査役より監査報告 

 

(6) 同好会報告 

・高橋 康隆ゴルフ同好会会長 

今年より、ゴルフ同好会は副会長 福地 利明さん、幹事

は、従来お願いしていた 小林 建さん、若槻 良宏さん、

吉田 和宏さん、の三名に新たに山田 眞さん、高橋 秀

松さんに加わっていただき、五名とし、幹事の負担を軽減

します。また、従来、月例コンペの参加申込みはメール、

電話、FAX にて受け付けていましたが、これをやめ、例会

場の事務局のテーブルに備え付けの参加申込み表に各

自記入する事で受け付けることとしました。受付期間はコン

ペ開催予定日前の 4 例会日とします。詳細は近々2018 実

施要領を同好会会員にメールいたします。ご参照くださ

い。 

(7) 各種ご寄付の発表 

ロータリー財団寄付発表(得永 哲史委員長) 

徳永 昭輝君 早田 芳広君 

 

青少年育成基金寄付発表(小田 等委員長) 

新田 幸壽君  本間  彊君 

小田  等君  

 

㈱ＪＴＢ関東法人営業 
新潟支店 支店長 山田 周君 
ご紹介 小林 敬直君 
所属委員会 国際奉仕委員会 

ﾆｺﾆｺﾎﾞｯｸｽ委員会 
 



(8) ニコニコボックス紹介（金井 政則委員） 

・鈴木 仁君（福島 RC）新潟に呼んでいただきありがとうご

ざいます。 

・本間  彊君 NHK 福島放送局長の鈴木 仁さんをお迎

えし卓話をお聞き出来ますことを嬉しく思います。鈴木さん

はフランスの政治、経済、文化に精通するジャーナリストの

第一人者です。新潟に時々お越し下さい。 

・山田 眞君 福島でご活躍の鈴木さんをお迎えして。 

・秋山博一君 昨日から競技の始まった「にいがた妙高は

ね馬国体」に冬季団体スポンサーとして協賛しました。ゼッ

ケンが当社名になってまして、特に新潟県勢ががんばると

テレビや新聞に露出します。がんばれ新潟県！また、米山

知事が大会マスコットのレルヒさんのコスプレで最近登場し

ますが、あれは知事室で自分が採寸し衣装さんに作っても

らったものです。お気に入りで何度も着ているのでニコニコ

します。 

・山田 浩之君 2/20 の結婚記念日の御祝と 2/26 誕生日

の御祝を頂きました。有難うございました。結婚記念日の

お花、家内も大変喜んでおりました。銀婚式でした。忘れ

ておりました。夫婦でニコニコさせて頂きます。 

・竹内 一樹君 昨日、毎回２００名前後の方が出席して新

潟のお酒を飲みながら参加者同士が懇親を深める某会合

へ参加してきましたが、会の後半で行われた抽選会で、約

２００名の中から１４人しか当選しない中、私の座っていた

テーブル９名中４名が当選し、賞品の大吟醸酒をありがた

く頂きましたのでニコニコします。ちなみに私の座っていた

テーブルには新潟ロータリーの大先輩方５名と一緒でした

が、当選したのは４名とも私を含めた NTT グループのメン

バーでした。 

(9) 幹事報告（織戸 潔幹事） 

・ロータリーレートが３月より現行の１ドル、１１０円から１０８

円に変更になります。 

 

(10) 卓話「新潟から福島、そしてフランスへ」 

NHK福島放送局局長 鈴木 仁氏 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(11) ２月２７日例会の出席率 ７７．０１ ％ 

会員数 ９２名（出席免除会員 ８名） 

出席者 ６７名（出席免除会員３名を含む） 

 (2週間前メーク後 ８９．８９ ％) 

 

 

 

３月１３日の例会予定 

会員スピーチ 『実践から学んだリスクマネジメント』 

－重大事故を回避するには？－ 

㈱ＴＯＳＹＳ 新潟通信システム事業部  

事業部長 東方 幸雄 君 

 

 

 

新潟ロータリークラブホームページアドレス 

http://www.niigatarc.jp/ 
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